



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす

星林

令和3年12月 MONTHLY TIMES

☆2年普通科・修学旅行☆

12月12日(日)～14日(火)の2泊3日で2年普通科の修学旅行を中国、四国地方で実施しました。生徒にとって貴重な体験ができました。

初日は、姫路城散策の後、倉敷・美観地区の自主研修を行いました。その後、瀬戸大橋経由で香川県の琴平町にて宿泊、翌日の朝、金刀比羅宮に石段を785段登り参拝しました。手打ちうどん体験の後昼食を取り、午後から四国水族館を見学しました。見学後、大鳴門橋経由で南あわじ市のホテルに到着、ホテルは高台にあり、瀬戸内海の島々が一望できました。3日目は大鳴門橋付近でクルーズ船「成臨丸」にてうずしお体験をしました。快晴で、波も穏やかでしたが、しっかりと渦は巻いていました。昼食後、大塚国際美術館を見学しました。古代壁画家現代絵画まで西洋名画を原寸大で1000余点陶板名画として複製したものですが、見応えがありました。晴天にも恵まれ、日本の文化・歴史や自然、世界の美術を満喫した3日間でした。



☆2年国際交流科・修学旅行☆

普通科と同じ日程で、2年国際交流科は紀伊半島を紀南から三重県方面へ修学旅行として出発しました。初日は、熊野古道を大門坂から熊野那智大社、那智山青岸渡寺、那智の滝とウォーキングしました。グループごとに英語通訳案内士さんが付いて、生徒も案内士さんも英語で自己紹介や案内、質問をしながら自然豊かな古道を歩きました。その後、宿に到着し施設内でおるかりな絵付け体験をしました。2日目は、午前中鳥羽水族館を見学しました。館内は広く順路がないので計画的に班行動しながら見学していました。昼食は、国際交流科にふさわしく西洋料理。

テーブルマナーランチコース研修としてオードブル、スープ、魚、肉と次々に運ばれてくる料理をマナーに注意しながら美味しくいただきました。午後は、伊勢神宮参拝と・内宮前を散策し、ホテルに到着しました。3日目は、長島スパランドにて班行動となりました。全員満足で無事に帰ってきました。



☆生徒総会☆

12月22日(水)5・6限、代議員制生徒総会を開催しました。視聴覚室にクラス代表が集まり、2A中部会長、2B横尾副会長、2H山下副会長、の新体制の中、1F中林さんの司会で生徒総会を行いました。各クラスから提出された要望について、出席した岩橋先生(生徒支援部長)・堀雅人先生(生徒指導部長)、新井正明先生(生徒支援部)、野田勇人先生(国際教育部長)から説明をしていただきながら、議論をしました。

☆1月行事予定☆

始業式 1/6(木) 1・2年宿題考査 1/6(木)・7(金) 教育相談日 1/14(金)、17(月)、24(月)、31(月)
1・2年実力テスト 1/18(火) 1年薬物乱用防止講演会 1/19(水) 大学入学共通テスト 1/15(土)・16(日)